



承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
 会長 鬼頭茂成 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
 幹事 岡村隆徳 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
 URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

第1389回例会

ロータリー財団月間
 平成24年11月1日(木)
 SPEAK OUT DAY
 於 名古屋東急ホテル

出席計算数 56名中45名出席
 出席率 86・36%
 前々回出席率 89・47%

例会プログラム

- ★米山記念奨学生挨拶
- ★受入青少年交換学生挨拶
- ★誕生日のお祝い(握手タイム)
- ★岩崎担当委員
- ・ロータリーカードのお勧め
- ★丹下職業奉仕委員長
- ・チャリティラン詳細
- ★近藤広報委員長
- ・「ロータリーの友」掲載内容

ゲスト

- 米山記念奨学生 周 珽
- 受入青少年交換学生 ショシナ・グレイス・パスケル
- 受入青少年交換学生 キャサリン・ワームス

ニコソックス

地区大会出席の皆様御疲れ様でした。 鬼頭 茂成
 大開帳無事終了しました。ありがとうございます。岡部 快圓
 第一子を授かりました。10月22日 桑山香佳、女の子です。

桑山 光俊

桑山さん女の子誕生おめでとうございませう。 前田 隆久
 妻の誕生日です。 岡村 隆徳
 妻の誕生日です。 岩崎さんお世話になりました。喜んでおります。

奥様の誕生日です。 荻葉 賢一
 息子娘の誕生日です。 山口 正孝
 結婚記念月です。 浅野 彰 衛
 堀江 英弥・内藤 明

今月の地区研修旅行に参加することになりました。 高木 政義
 岡田さんお世話になりました。併せて結婚記念月です。 柴岡 正将

前回は会場近く、堀内町に5年前勤務、その変化に深い感銘を受けました。 小野 定男
 鬼頭さんにフルコースファイナー(ワイン付)をいただきました。 木村 光徳

今日、観永さんの素晴らしいお経を聞き、改めてロータリーに入っ て良かったと思いました。 武藤恵美子
 観永さん本日はありがとうございました。 岩崎 征一

武藤さん本日はおめでとうござい ます。岩崎さん、渡辺さん、あ りがとうございました。春日井和良
 今日の良い天気です。近藤宏一 郎 入会月です。2年になります。

大原 俊博

会長挨拶 会長 鬼頭 茂成



みなさんこんにちは。今日も米のお話をします。11月中には、日本中殆どの地域で収穫が終わっています。稲刈りは北ほど遅いと思いがちですが、実は九州の佐賀県あたりの一番遅い地区になります。何故かと言いますと、佐賀県は二毛作をしていて、6月に麦秋といわれて麦を収穫しています。その後田植えをするので米の収穫が遅くなります。米の銘柄は日本中数百あります。作付が一番多いものはやはり「コシヒカリ」です。今ではコシヒカリから作られた新しい銘柄が数多く出回っています。最近の傾向では、北海道の銘柄が美味しさと評価を受けるようになっています。これは、北海道の気温が上がって来たことと関連があるように思いますが、ご飯として食べるお米を比べると米といえます。これに対して、もち米にするお米「もち米」があります。もち米も銘柄が各県に多数

あります。有名な銘柄では新潟県の「こがねもち」滋賀県の「羽二重もち」などがあり、それぞれ味も少しも違います。

うるち米、もち米のほかに「酒米」というものがあります。日本酒を造るためのお米で、「山田錦」「5百万石」などがあります。酒米は米粒を25%、吟醸酒に至っては60%削ります。中央部分のたんぱく質のない、澱粉のみの部分を使ったため米粒の品種となります。うるち米も、もち米も、すべて品種により小粒、中粒、大粒とあります。食味に関しては好みにもありますが、中粒が美味しいようです。大粒では最近話題の「龍の瞳」とか、すし米「よっかくわねる」初霜、そしてカリフォルニア米などがあります。「コシヒカリ」などは中粒です。小粒は食感がよくないようです。米の粒をみると味が想像できるようになります。

輸入米の話です。今、国内ではポジティフリストといって、農産物に関して、生育から収穫まで、使用できる農薬のリストが事細やかに制定されて、残留農薬の基準も大変厳しく規制されています。これは外国産米も同じなのです。が、実は輸入する際に害虫を国内に入れ



ないために、きつい熨蒸を行います。この結果、外国産米は虫が湧きません。さらに悪いことは、外国産米は白米で輸入されることが多いということ。もし、皆さんが外国産米を国産でいただいたりして召し上がるときは、よく研いで、まだ洗ってから食べられるようにお勧めします。

■米山記念奨学生挨拶

日本のサービス 周 瑋



みなさん こんにちは、米山奨学生の周瑋です。最近はやくなつて来て、もつとくさですね。みなさんは風邪引かないようにお気を付けて下さい。

先週の週末に、私はアルバイトで携帯会社のイベントに携わっていました。ショッピングモールの携帯コーナーで、通る人に、「だいたいイベント開催しておますか...」と大きな声で呼びかけ、くじ引きのゲームに参加してもらつたという仕事でした。一日中立つて叫ぶので、すっかり疲れていました。し

かし、隣に一緒にいた日本人の子を観察すると、彼女は少しも疲れた顔を見せず、終始笑顔で頑張つて接客をしていました。

それを見ると、改めて日本のサービスのすごさを感じました。日本では、どの店に行つても、店員さんの態度やサービスのクオリティの良さに感心させられることが多いです。特にパートやホテルなどのサービス業では、恐縮なほど店員さんがみんな丁寧で、90度までお辞儀されたこともあります。それは、おそらく他のどの国に行つてもその違いを感じます。中国でレストランに行くと、店員さんは笑顔どころか、注文がちょっと遅くても叱られます。そしてアメリカでは、接客中に隣の人と談笑しながらしている店員さんもいました。このように、日本のサービスの良さは、他の国と比べた上でさらに感じます。

しかし、日本のサービス業に感心させられる一方、そのデメリットの面も無視できないと思います。店員を不平等な立場にさせ、接客に気を使い過ぎて仕事に専念できないこともあるのではないのでしょうか。また、お客が調子に乗つて、店員に理不尽なことを要求することもあるのではないのでしょうか。それは、お互いにタメシを与えながら、悪循環になつてしまっています。人間はもともと平等で、お互

いに尊重することが大事だと思うので、傲慢すぎず謙遜すぎず良いバランスでサービスに臨むことは一番いいかと思いました。

■受入青少年交換学生挨拶

ジョージナ・グレース・パステル



(次号以降に掲載致します。)

■受入青少年交換学生挨拶

キャサリン・ワムス

私は 先月ほんとに忙しかったです。一週間に二回 日本語のクラスがあります。たくさん勉強をしています。とても難しくて楽しいです。

私はお母さんと 長浜、近江と彦根城を見ました。雨が降つてすごい風が吹きました。コートを忘れました。私たちはちよつと寒かったです。新幹線で帰りました。ほんと速いです。家から学校までバスと地下鉄で行くほうが長いです。

先週、修学旅行がありました。



九州に新幹線で行きました。雲仙岳と阿蘇山などを見ました。私が一番良かった所は、原爆資料館でした。学校の友達は、私に新しい言葉とゲームを教えてくださいました。修学旅行の時、クラスメイトは温泉に水鉄砲を持ってきました。私は「GOOD IDEA」だと思いました。でも担任の先生が謝つたという噂です。

私は一生懸命勉強しています。でも色々所に行ったり、色々事をするのもっと勉強になります。今私が望んでいるのは、ローリーしょうゆ工場に行くこと。札幌雪まつりに行くこと。高山に行くこと。そして母のいた茂原のロータリークラブを訪ねて、母の友人に会うことです。ありがとうございます。

■地区大会

R-1会長代理
川妻 二郎
愛知県知事
大村 秀章



安城市長 神谷 学

於Wナガヤキャッスル
10月27日(土)・28日(日)
ホストクラブ 安城RC



11月15日(木) 例会の案内

R財団月間卓話
「ロータリー財団」
未来の夢計画について
R-1第2700地区
ロータリー財団V-TT委員会
委員長 鈴木 文勝さん
(小牧RC)

■広報委員会

近藤宏一郎・林 富徳
杉浦 令淑・青木 靖高
*本文は、原則 頂いた
原稿を転載しています。